

Mercaporta crece con la compra de empresas en Madrid y Zaragoza

La compañía catalana especializada en la comercialización de puertas, que está controlada por el grupo Tasmania, adquiere la madrileña Arhisa y la aragonesa Iberpuertas y Molduras.



La empresa catalana **Mercaporta Puertas y Molduras**, dedicada a la comercialización de puertas y otros artículos de madera, refuerza su negocio mediante adquisiciones en la **Comunidad de Madrid y en Aragón**.

La compañía, con sede en Cornellà (Baix Llobregat) y centrada hasta ahora en el mercado catalán, está desarrollando una estrategia de **crecimiento inorgánico con el objetivo de incrementar su penetración comercial en el resto de España**.

Fundada hace más de veinte años, Mercaporta dispone actualmente de almacenes en Cornellà, Mataró (Maresme) y Santa Coloma de Gramenet (Barcelonès). En 2022 -último ejercicio con cifras disponibles-, la empresa alcanzó una cifra de negocio de 11,6 millones de euros, casi un 15% por encima de 2021, y triplicó holgadamente su beneficio después de impuestos, que fue de tres millones de euros.

A finales de enero del pasado año, Mercaporta compró la firma Iberpuertas y Molduras, con sede en La Muela (Zaragoza), por la que pagó 3,1 millones de euros. Meses después se hizo con **Ángel Rodríguez e Hijos (Arhisa)**, una empresa ubicada en Alcorcón. El precio de esta segunda operación no ha trascendido.

La compañía madrileña, que se fundó en 1986 y era hasta ahora de propiedad familiar, está especializada en la fabricación de carpintería de madera -como puertas, armarios o ventanas- para viviendas, oficinas, hoteles o equipamientos. Arhisa facturó 9,5 millones de euros en 2022, un 17% más que en el ejercicio anterior, y obtuvo un resultado neto de 855.339 euros, lo que representa un alza interanual del 5%

Por su parte, Iberpuertas y Molduras tiene como principal actividad la comercialización de puertas. En 2022, sus ventas ascendieron a 4,2 millones, con un crecimiento del 13%, y su beneficio prácticamente se quintuplicó, hasta llegar a 816.110 euros.

Mercaporta, que dará un gran salto en sus magnitudes de negocio gracias a estas dos adquisiciones, **pertenece al hóliding catalán Tasmania**, liderado por el empresario Rubén Fernández Gil.

Con sede en Mataró y unos fondos propios de 61 millones de euros, la sociedad Desarrollos Empresariales Tasmania posee el 50% del capital de Mercaporta y el titular directo del otro 50% es el propio Rubén Fernández, consejero delegado del hóliding, de acuerdo con los últimos datos disponibles.

Tasmania

Además de Mercaporta, en la cartera de participadas de Tasmania figuran otras empresas. Al cierre de 2021, Desarrollos Empresariales Tasmania controlaba el 100% de Dimoldura Management, una firma que presta servicios de gestión de empresas; la promotora inmobiliaria Indore Proyco; Banakil Investment, compañía que opera en el mismo sector, y Cabra Racing, cuya actividad gira en torno al deporte del motor. Estas cuatro filiales están domiciliadas en Teià (Maresme).

Tasmania cuenta además con una participación del 25% en Nueva Norma Dymesa, una empresa de **puertas de madera** que se encuentra actualmente inactiva, y dispone del 20% de la patrimonial Ccfiv Porta Holding. La primera sociedad tiene su sede en Mataró y la segunda, en Madrid.